

Kunker Ke Polsek Masbagek, Karo SDM Polda NTB Cek Kesiapan Latja Diktukba Polri Gelombang I 2023

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Jun 2, 2023 - 16:56



Lombok Timur NTB - Kepala Biro SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito S.IK., melakukan kunjungan Kerja ke Mapolsek Masbagek Polres Lombok Timur dalam rangka mengecek kesiapan serta situasi dan kondisi tempat latihan para Siswa Latja Diktukba Polri Gelombang I tahun 2023, Jum'at (02/06/2023).

Kahadiran Karo SDM Polda NTB tersebut disambut oleh Kapolres Lombok Timur AKBP Henry Indra Cahyono SH.,S.IK., Waka SPN Belanting Polda NTB AKBP Edi Pranomo S.Sos., Kakorsis SPN Kompiler Musa SH., Kabag SDM Polres Lombok Timur Kompiler I Gede Ariadana SH., serta Kapolsek Selong Iptu Sahiman.

Maksud dan tujuan kedatangan Karo SDM Polda NTB di kabupaten Lombok Timur tersebut dalam rangka mengecek situasi serta kondisi tempat dan

lingkungan dimana Para Siswa Latja Diktukba Polri Gelombang I tahun 2023 akan dilaksanakan termasuk mengecek kesiapan para siswa.

"Kedatangan kami ke tempat ini untuk memastikan kesiapan siswa Latja yang akan mengikuti latihan termasuk memastikan situasi seperti asrama, segala ruangan yang ada seperti MCK dan kondisi lingkungan sekitar sebagai penunjang proses pembelajaran dan latihan berlangsung,"ungkap Karo SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito S.IK., usai kegiatan pengecekan berlangsung.

Disamping melihat secara langsung lingkungan sekitar, Pria Melati Tiga ini juga berkesempatan melakukan diskusi dengan para Siswa Latja serta menyampaikan beberapa arahan dan himbauan diantaranya mengajak para siswa untuk mengikuti seluruh proses kegiatan dengan tekun dan sungguh-sungguh untuk mendapatkan hasil sesuai yang diharapkan.

"Kita harus bersyukur dengan apa yang telah kita raih, tidak banyak orang yang berkesempatan seperti kalian, oleh karena itu manfaatkan waktu belajar ini dengan baik. Kedepan kalian sebagai generasi penerus yang nantinya akan menduduki jabatan-jabatan strategis,"pintanya didepan Para Siswa Latja.

Ia juga menekankan kepada seluruh siswa untuk menjaga tingkah laku sebagai Polri, nama baik Polri harus terpasang didada para siswa, saling harga-menghargai antar sesama dan masyarakat harus diutamakan, serta sedapat mungkin tidak melakukan kesalahan apapun.

"Kalian ini adalah generasi terbaik saat ini, maka dari itu agar kedepannya tumbuh subur maka mulai saat ini jaga tingkah laku, hargai semua orang karena ini akan mempengaruhi citra kita sebagai Polisi,"tegasnya.

Terakhir ia mengajak seluruh siswa agar menjaga kebersihan, tanamkan pola hidup bersih yang di mulai dari diri sendiri hingga lingkungan sekitar untuk mencegah sumber penyakit yang akan mengganggu kita semua.

"Ingat jika kita ingin dihargai dan dihormati orang lain maka kita harus pula melakukan hal yang sama dan bahkan haruslah lebih baik dari yang lainnya karena tingkah laku akan menjadi tolak ukur masyarakat dan orang lainnya dalam memberikan penilaian terhadap diri seseorang,"tutupnya. (Adb)